

## “Sos el beso de mi mamá”: los más icónicos del deporte

Este mes se celebra el Día Internacional del Beso y en Área Chica repasamos los momentos más recordados.



***\*Paula Catalina Draguicevich.***

En abril se celebra el día internacional del beso. Se conmemora debido al récord registrado en el libro Guinness World Record. Según lo escrito la marca fue establecida por una pareja tailandesa con un beso que duró 58 horas, 35 minutos y 58 segundos.

Por eso, podemos algunos de los besos más famosos en el ámbito deportivo. Aunque en el deporte sigue habiendo bastante machismo es más normal de lo que parece: besar a un compañero para festejar un gol, luego de un cambio después de un exhaustivo partido o después de la intensidad del juego ir a por tu pareja. También las muestras de cariño hacia la redonda, el césped, arena o copa que se acaba de obtener.

Empecemos por uno de los más románticos y viralizados, el de Íker Casillas y Sara Carbonero, la cual era su actual pareja en ese momento. Ella estaba entrevistándolo luego de ganar la Copa del mundo 2010. Un beso sin duda sumamente emocionante ya que no pudo continuar con la entrevista y lo llevo a las lágrimas.

Y cómo no hablar de uno de los mejores jugadores de la historia, Diego Armando Maradona que tenía la costumbre de dar besos en los momentos de máxima tensión. En esta ocasión fue un beso del Pelusa a Claudio Paul Caniggia luego de que este haya hecho un triplete, lo cual les dio la victoria contra su clásico rival, con un marcador 4-1.



*Iker y Sara, año 2010, tras ganar el Mundial de Sudáfrica.*

Como para no seguir hablando del campeón del mundo, con una de las personas que más se ha besado, no podría ser menos que Carlos Tévez. Cómo olvidarnos de este beso que fue el que le arrebató el título a River en la última fecha. El Apache comentó luego que lo hizo para tener suerte y ser campeón.

Juan Román Riquelme siempre besaba la pelota antes de patear porque decía que se la trataba muy mal. **“Le doy un beso a la pelota porque siento que cada vez la tratamos peor”**, comentó el 10.



**Juán Román Riquelme en la Bombonera. Año 2007.**

En modo de ritual el central de Francia le besaba la frente calva al arquero. Al parecer funcionó ya que Francia salió campeona ese año (1998). Llegó a tal punto este “ritual” que el beso se convirtió en un símbolo que incluyó al presidente francés Jacques Chirac.



***El famoso beso convertido en símbolo, protagonizado por Laurent Blanc y Fabien Barthez. Año 1998.***

Y cómo no íbamos a hablar de Usain Bolt, ex atleta jamaquino que posee once títulos mundiales y ocho olímpicos. Además de varios récords. La imagen fue lograda después una victoria de 200 metros, al terminar solo se arrodillo a besar el tartán.



***Usain Bolt, Mundial de 2015, China.***

Y como se menciona anteriormente, el cansancio, la felicidad, esfuerzo, compromiso y respeto no siempre lleva a que el beso sea hacia una persona. En este caso mostramos al argentino múltiple ganador Juan Martín del Potro luego de derrotar de a Rafael Nadal en el partido de semifinales de singles masculinos.



***Delpo en los Juegos Olímpicos 2016.***

Este es uno de los besos más importantes para todos los argentinos además de muchos amantes del mejor jugador del mundo. Después de cortar la sequía de 28 años sin poder coronar, años de esfuerzo, de críticas y de dolor, se logró. El beso más esperado por todos.



*Messi besando La Copa América, año 2021.*

**Los besos campeones del mundo**



*Emiliano Dibu Martínez, el mejor arquero del mundo, besando la copa. 2022, Qatar.*



*El Cuerpo técnico, con Aimar en el centro.*



*Ángel Di María, el Fideo, besando merecidamente la copa siendo uno de los más goleadores.*



*Leandro Paredes.*



*Mac Allister*



***Enzo Fernández.***



***Julián Álvarez, La Araña.***



Lionés Andres Messi Cuccittini, el mejor jugador jugador del mundo, ganador de 7 balones de oro y actual ganador al premio “The Best”, besando la tercera Copa Del Mundo ganada por el conjunto albiceleste.

Y por último cerramos la nota con uno de los jugadores que más amor mostró por la camiseta y el beso más importante. “Sos el beso de mi mamá”. Esto es todo lo que nos trae el deporte, no se encuentran palabras mejores para describirlo, la felicidad y unión de las personas que amamos tanto estas disciplinas y nos permite unirnos tanto.



*Maradona campeón del mundo en 1986.*



*El Pelusa besando la camiseta que más amo.*